

かがやき

栃木市立三鴨小学校 1学年便り

6月号

H25.5.31 発行



6月

雨の日や蒸し暑い日が少しずつ増え、まもなく梅雨に入ります。雨が多く、外で遊べないこの季節、室内での過ごし方を工夫し、落ち着いた態度で学校生活を送っていきたいと思います。子どもたちは、朝学習の前に「10分間読書」をしています。読書をすることによって、ゆったりとした心で1日をスタートさせ、学校生活や学習へ落ち着いて取りかかれるよう、取り組んでおります

生活科でたねをまいたあさがおは、毎日水やりをする子どもたちの「元気に育ってね！」という思いを一身に受けて、元気に生長しています。

子どもたちはより一層、学校生活のペースをつかみ、生き生きと活動しています。給食当番や清掃当番活動など、自分たちの頑張りでクラスみんなの学校生活を支える楽しさを味わっているようです。

6月はプール学習も始まります。これからも新たなことに元気いっぱい取り組んでいけるよう、励ましていきたいと思います。



6月の予定

月	火	水	木	金	土	日
					1	2
3 体重測定 歯と口の健康 週間(～7日)	4 かたくりさん 読み聞かせ	5 口座振替 児童集会	6	7 計算力テスト ALT訪問 エコキャップ 回収日	8	9
10 教育相談週間 (～19日)	11	12 ふれあい共遊	13 14:45 下校 (委員会活動のため)	14 ALT訪問	15	16
17	18 ふれあい読書	19	20 14:45 下校 (クラブ活動のため)	21 委員会発表会 ALT訪問	22	23
24	25	26 朝会 授業参観・懇談会 教育講演会	27 14:45 下校 (クラブ活動のため)	28 ALT訪問	29	30



<7月の主な行事予定>

2日(火) 生活科校外学習

(2校時から3校時にかけて、新井神社周辺に虫取りに行きます。持ちもの等、詳細は後日お知らせします。)

12日(金) 1年生学年PTA(12:10開始～14:40終了)

19日(金) 終業式 20日(土)～9月1日(日) 夏季休業

22日(月) サイエンススクール



今月の学習予定



国語	くちばし なんていったらしいのかな おさるがふねをかきました こんないしをみつけたよ おむすびころりん 「は」「を」「へ」をつかおう
算数	ぜんぶでいくつ 10をつくろう
生活	まいにちせわをしよう みずであそぼう
体育	マット遊び 飛び箱遊び

音楽	じゃんけんぽん げんこつやまのたぬきさん
----	-------------------------



図工	うきうきボックス チョッキンパックでかざろう
道徳	ぼくのあさがお 他

お知らせとお願ひ

6/26は授業参観・懇談会です。教育講演会もあります。



今回は、子どもたちの心を耕す要の時間である道徳の授業を行います。主人公とあさがおとのやりとりについて考えていく活動を通して、自分とあさがおとの関係をあさがお側からもとらえて、植物を大切にしようという気持ちを高めることができたらと考えています。また、実際には言葉を発しないあさがおですが、この学習を一つの契機として、あさがおや他の植物の立場になって考え、植物の言葉が少しでも見える、読めるようになってもらえたたらと思っております。授業参観後、教育講演会と学年懇談会があります。日一日と頬もしく成長しているお子さんの頑張りを是非ご覧ください。



7/12は学年PTAを実施します。



内容は①給食試食会（お子さんと一緒に給食をいただきます）

- ②（昼休み～清掃の時間）学校栄養士による栄養指導と歯科校医による講話
- ③（5校時）親子で歯のブラッシング講習会



※詳細は後日お知らせします。



6月は校内読書月間です。



梅雨に入ると、子どもたちには雨のため外で遊べない日が多くなると思います。しかし、「室内でゆったりと読書ができる」と考えてもらいたいものと思っています。

三鴨小学校では、今年度、6月を読書月間として学校全体で読書に取り組みます。ふれあい読書（縦割り班ごとに異学年で本の読み聞かせをすることで、本の楽しさを共有し、本に親しむ機会をもつ）という新しい活動も企画しています。

また、学校での読書活動をご家庭の皆様とともに進めていきたいと思います。「家読（うちどく）」を通して、同じ時間、同じ空間をご家庭で一緒に過ごすことで、読書をきっかけに家族のコミュニケーションが増え、家族の絆が一層深められることと思います。（「家読」の詳細につきましては、図書便り6月号をご覧下さい。）



人権教育コーナー

5月15日にあさがおのたねをまきました。週明けの20日には、一斉に全員芽が出て、登校してきた子どもたちから、喜びの声が上がりいました。そのうれしい気持ちをおうちの人に伝えたいという子どもたち。すぐに鉛筆を取り、一人一人が自分の言葉で連絡に発芽の喜びをお伝えしたところです。このような気持ちの芽生えを大切にていきたいと思っています。

子どもたちは学校に来ると、「早く大きくなってね。」「今日は暑いからあさがおさんも喉がかわくよね。いっぱいお水をあげるよ。」と声をかけながら、毎日水やりをしています。あさがおのたねに宿った命を感じ取り、あさがおの命と同じように、自分やお友だちの命も大切にできるよう指導していきたいと思います。



